



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE ——
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1988. 2 . 23
累計 No 62
当年 No 32

会長／樋口金占
幹事／平松利朗
SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3 13-25
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：「新春の集い」於 おゝ乃
出 席：本日の出席 38名中30名
先週の出席率 38名中36名 94.74%

先週のメークアップ：
2月16日東京荒川RCへ 中條耕二君
2月17日三条RCへ 石川勝行君
2月21日三条南RCへ 吉川吉彦君 山上茂夫君

ヴィジター：記帳のみ
三条RCより 外山一郎君 大谷幸平君 濱潔君 五十嵐晋三君
三条南RCより 白倉修三君 野島公一郎君 吉田秀治君 池田繁君

会長挨拶：樋口会長

本日は「新春の集い」で夜の例会ですが、皆様御参集いただき誠に有難うございます。北ロータリークラブ第62回例会ですが、本日2月23日は「ロータリー記念日」でございます。その昔、ロータリー創設者ポール・ハリスがその友人達と第一回の会合を開いた日が今日2月23日でございます。この記念する日に例会を行う事は大変意義深いものがあると思います。この北ロータリークラブも今後共「奉仕」と「親睦」によってよりよい社会を創るよう努力してゆきたいと思っております。この例会後は「新春の集い」の宴でございます。親睦の実をあげる為、皆様大いに飲み、又食べて楽しい一夜を過ごされる様お願い申し上げまして挨拶といたします。

幹事報告：平松幹事

◇クラブ会報委員会用にカメラを購入いたしました。

委員会報告： 今回は各委員会とも報告ありません。

次週例会： 3月1日 会員卓話 稲田憲治君

次々週例会： 3月8日



親睦委員会の皆様、楽しい一夜、本当にありがとうございました



樋口会長挨拶



三条芸妓連？



宴会直前のシラフ顔



ご気嫌な樋口会長



幹事さん、ごくろーさんです



芸妓(?)相手にゴキゲンな三人



「三条音頭」お見事の一言…お、乃専属でした



相手はダレだ



似合のカップル?



ロータリーソング「手に手つないで」

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券

三条営業所

電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445

私の趣味：「ゴルフ・戯れ言」 今井克義君

おーい、そこのビギナー君。キヨロキヨロするなよ、君のことだよ。ビギナーって何かって。そういうえば君も僕も横文字は「ジス・イズ・ア・ペン」だけだったね。ゴルフもね、初心者のことを見たびに、ゴルフの面白さをいろいろと教えてくれってね。しかしね、ビギナー君。面白いとか楽しいってのはやっぱり体験だと思う訳よ。早い話、♂と♀の××だってそうだろ。聞いただけで、あの快さがわかるかい？ゴルフも同じさ。見るもんじゃない、するもんなんだよ。だけど、それでは村山さんに悪い訳さ。それで今日はねビギナー君、ゴルフをする時は“かくありたい”という初心者の心得などをこの私が教えてあげようって寸法さ。いやな顔しないでつき合ってよ。さあ出掛けようぜ、下田のゴルフ場へ。ところで、かなり眠そうな顔だね、ビギナー君。え、何朝早く目覚めてあと眠れなかつたって。偉い！！それでこそ一人前のゴルファーよ。君だけじゃないよ。みんなそうさ。子供の時の遠足の日の朝と同じなんじよ。何たってゴルフはビギナー君、穴（カップ）にスッポンスッポン入れて、快い汗をかくスポーツさ。興奮しないとはじまらないよ。ところがね、中にいるんだよ、その興奮しないのが。寝過して、スタート時間ギリギリにとび込んでくる奴がネ。可愛いくないね。そんなのとは付き合わないことだね。人間、奮起したくなったら、♂は廢業さ。ゴルフ場へは、早く出掛けるべきだよ。どうせスタートすれば、回りを見渡す余裕などなくなるのさ。せめて、道中位ゆっくりと景色を楽しみながら行こうぜ。どうだい、ビギナー君。あの山懐に包みこまれるように建っている木造の校舎を見てごらん。大浦の小学校さ。尋常小学校って感じのままだろ。尋常小学校って何かって？樋口会長に聞いてごらん。仕度ができたら、パットの練習といこうぜ。ほらみんなもうやってるぜ。聞いてごらん。前哨戦が始まってるよ。“いやー、ずっと忙しくてね、クラブ握ったの1ヵ月振りだよ” “昨日から風邪ひいてね、どうも今日は済えないな”。あれに誤魔化されちゃだめよ。間違ってもそう言ってる人と握ったらカモになるだけだよ。ビギナー君、そろそろスタート時間だよ。ティグランドへ行こうぜ。何、たくさん見物人がいて恥ずかしいって。仕方ないよ、順番待ちの人なんだから。みんな上手そうな人はばかりだって。それは大丈夫だよ。みんなドングリの背比べさ。君と同じように内心ドキドキ、ソワソワの連中ばかりだから心配ないって。何を感じているんだい、ビギナー君。え、みんな“ナイスショット”と拍手を誉めている。さすがゴルフは紳士のスポーツという訳かい。よく観察してごらん。心中では相手のミスショットを期待してんだよ、密かにね。それから1つ忠告しておくよ。あんまりナイスショットを連発しないことだね。角田さんや羽賀さんクラスになると、ヘボからみるとすばらしいショットでも本人は不本意のショットがたくさんあるのさ。。そんな時“ナイスショット”などと声をかけると、ジロッと睨まれるよ。怖いんだから、あの二人。さあ、どうせギャラリーの人に見られるんだ。ここは一つ胸をはって見かけシングルといこうぜ。誰々君がビギナーとはわからないんだよ。若葉マークつけてる訳じゃないからね。ただしキャディーさんには断っておいた方がいいね。初心者だから宣しくってね。あっそんなにティグランドで、ドライバーを振り回さない！今頃振り回しても遅いんだよ。ここは一つ、スマートにいこうで。そうさね、9番位のショットアイアンに軽く素振りをくれようぜ。ドライバーの次はこれでピン狙いのショットだ、という気持でね。手袋のホックもそんなきキチンと止めないの。はずしておく位がナウいのさ。ビギナー君、悪いけど今日はここまでよ。なぜかって、原稿用紙がなくなったのさ。つき合ってくれてありがとう。又の機会にね。